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令和６年第６回 (定例会 )  

厚真町教育委員会会議録  

 

１ 開会  

令和６年４月２５日（木）１３時００分  

 

２ 閉会  

令和６年４月２５日（木）１４時００分  

 

３ 出席委員の氏名  

遠藤 秀明  長門  茂明  金光  えり  池川  徹  日西  大介  

 

４ 委員及び傍聴人以外の会議出席者氏名  
生涯学習課長  阿部  雄史  
生涯学習課参事 乾   哲也  

 
５ 会議録署名委員の指名  

 （長門  茂明）  

 （日西  大介）  

 

６  教育長報告  
（1）行事参加等の動向                  （資料１）  

【質疑】  

  なし  

７ 所管報告  

学校教育グループ・学校給食センター  

（1）各学校の教職員・児童生徒数について         （資料２）  

（ 2）４月校長会議・教頭会議について            （資料３）

（3）厚真町教育研究所第１回運営委員会（４月１８日開催）について  

                    （資料４）                 
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【質疑】  

 なし  

 

社会教育グループ  

(1)  浜厚真野原公園サッカー場４月１日（月）オープン、上厚真・新町・

本郷いこいの森パークゴルフ場４月１５日（月）オープン、かしわ公園

野球場５月１日（水）オープン ※本郷 PG は芝生養生により 5/1 から  
(2) 厚真町文化協会主催「 (仮 )加藤登紀子さんコンサートの実施について」 

(3)  厚真町文化祭の方向性について  

【質疑】  

 池川委員：開催日数の変更により、文化祭開催時は大集会室の貸出はできな

くなるのか。  

 乾参事 ：全て大集会室を使用するのではなく、１階ホールの活用を予定し

ている。  

 池川委員：加藤登紀子さんのコンサートで、補助金との兼ね合いもあるが、

チケット販売で予定数に満たない場合の補填はどうなるのか。  

 乾参事 ：文化協会の予算と考える。  

 教育長 ：予定数に満たない場合は、文化協会、町としても補填を考えなけ

ればならない。  

 池川委員：明確な取り決め等を作成しなければ、今後にも影響が出ると思わ

れる。  

 乾参事 ：予算の確認を行う  

 教育長 ：準備段階において、チケットの販売については文化協会と協力し

ながら進めて行く。  
 池川委員：開催場所は福祉センターか。  

 乾参事 ：音響の問題はあるが、福祉センターで実施予定。  

日西委員：福祉センターの収容人数は。  

 乾参事  ：４００人程度である。  

 教育長 ：文化関係の補助金の取扱いは、多様なケースが見込まれるため、
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明確な方向性を確認する必要がある。  

 

８  議  案  

議案第１号 厚真町立中学校に係る部活動の方針の改定について（資料５） 

【質疑】  

教育長 ：測定機器は各校にあるのか  

阿部課長：各校配置済み  

池川委員：暑さ指数の基準を超えた日は、昨年は何日くらいか  

阿部課長：お盆明けの３日間程度である  
 

議案第２号 教育委員会事務局職員の懲戒等の処分について   （資料６） 

【質疑】  

  なし  

 

９ その他  
【質疑】  

 なし  

 

 

１０ 次回委員会の開催日程  

  ・５月３０日（木）午後２時３０分（定例会予定）  

 

１１ 閉会  

 

 

 

 

 


